

Convocation à la conférence de presse sur le Qhapaq Ñan

Écrit par Gaëtan Juillard

Lundi, 07 Juin 2010 04:21 - Mis à jour Lundi, 07 Juin 2010 05:47

Le ministère Coordinateur du Patrimoine invite à une conférence de presse qui se déroulera ce vendredi 4 juin, à 11h, dans les installation de l'institution (rue Alpallana E7-50 y Whymper, édifice María Victoria 3 (Banred), 2^e étage, en face du CONESUP), avec l'intention d'informer les citoyens sur le programme emblématique de l'Équateur Qhapac-Ñan (Système viaire andin) et le projet de Ruta Inka, dans lequel participeront 300 jeunes du continent.

Plus d'informations...

Lire "[Presentan en Ecuador décima edición de 'Ruta Inka' que comenzará en Bolivia](#)" dans *El Hoy*

Lire "[El Qhapaq Ñan, una ruta ancestral se recupera y promociona](#)" dans *El Ciudadano*

Lire "[El Qhapaq Ñan, una ruta de sabiduría](#)" sur le site du Ministère Coordinateur du Patrimoine

Lire "[Convocatoria a rueda de prensa, Qhapaq Ñan, sistema vial andino](#)" sur le site du Ministère Coordinateur du Patrimoine